CARTA DEL DIRECTOR

La celebración del 175 aniversario de la fundación de nuestra *Alma mater* ha tenido una gran resonancia a nivel legislativo. Un Acuerdo de la Asamblea Legislativa declaró a nuestra Universidad como "Noble institución de Educación Superior", y en el acto central de dicha celebración, la Asamblea Legislativa celebró una sesión extraordinaria en el Cine Teatro de la Ciudad Universitaria, teniendo como oradores principales a los jefes de fracción de los partidos políticos representados en el pleno, tres de los cuales reproducimos en nuestras páginas.

En concordancia con el rol histórico que ha jugado la Universidad de El Salvador en su larga historia, hemos considerado oportuno dar cabida en nuestro número actual a los ensayos del actual embajador de la República de El Salvador en Chile, Víctor Valle, con su trabajo, "Un zarpazo de lesa cultura: la intervención militar de la Universidad de El Salvador en 1972"; así como el trabajo del Maestro Evaristo Hernández, "La masacre estudiantil del 30 de julio de 1975", y también una reseña informativa del Padre jesuita Ignacio Ellacuría, "Síntesis de los hechos semanales (21-28 de junio de 1980)", donde se da testimonio de la ocupación militar de la Universidad de El Salvador por parte del Ejército y los mal llamados cuerpos de seguridad, en junio de 1980. Se trata de tres actos luctuosos sufridos por el *demos* universitario, dos en forma de abierta intervención militar en flagrante violación a la autonomía universitaria y de la matanza de estudiantes universitarios que se manifestaban pacíficamente fuera de la universidad.

El artículo del Licenciado José Luis Argueta Antillón, Rector de nuestra *Alma mater*, intitulado "Institucionalización del deporte universitario en la Universidad de El Salvador", constituye un importante aporte a la articulación de una verdadera política deportiva universitaria, que incluya una normativa y sus perspectivas y proyecciones a corto y mediano plazo.

Asimismo, como colofón a este número 30 de nuestra revista, ofrecemos a nuestros queridos lectores, tres ponencias expuestas en el VIII Congreso Universitario Centroamericano (CUC), organizado por el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), celebrado a finales de mayo de 2016 en la ciudad de Panamá, dictadas por Ludwing Llamas Álvarez, "Modelo de gestión universitaria basado en la sociedad de la información y el conocimiento", Andrea Rodas et al., "Visibilidad en Latindex, OAJ y Scopus de las revistas científicas publicadas por universidades miembros del CSUCA", Leslie Aguilar et. al., "La integración de docencia, investigación y vinculación de las universidades públicas de Centroamérica". Adjuntamos como importantes anexos a estas conferencias del CUC, las conclusiones y recomendaciones las seis mesas de trabajo en las cuales participaron los delegados universitarios centroamericanos.

Que tengan una fructífera y amena lectura de estos importantes documentos que ya son parte del corpus histórico de la Universidad de El Salvador.

"HACIA LA LIBERTAD POR LA CULTURA"

Dr. David Hernández

Director Revista "La Universidad"